
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 121 del 22/06/2023

Oggetto: Interrogazione della Consigliera Patrizia Ovattoni del gruppo 
Fdi relativa al presidio delle piste ciclabili

(Risponde Leoni Flora)

    

Premesso

la  pericolosità  delle  piste  ciclabili  ove  si  assistono  sempre  più  spesso  a  episodi  di 
aggressioni, violenze e bullismo

Vista

l’aggressione ad un ragazzino avvenuta in viale Galilei documentato da un video diventato 
virale sui social

Visto inoltre

l’accordo  con  un’associazione  di  volontariato  annunciato  dal  Comandante  della  Polizia 
Municipale

Chiedo al Sindaco e alla Giunta

- con quale associazione è stato fatto l’accordo per il presidio sulle ciclabili

- quando e in che modo sarà presente anche la Polizia Municipale al controllo e presidio 
sulle piste ciclabili
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